

Enseignement à distance à partir de Rabat

Le premier pôle technologique pour la formation et l'enseignement à distance, via Internet et satellite, mis en place dans le cadre du projet Med Net'U a été inauguré mardi à Rabat au siège du secrétariat d'Etat chargé de la formation professionnelle. Le projet Med Net'U-réseau méditerranéen d'universités, coordonné par NETTUNO (network per l'università Ovunque, a reçu un financement en 2002 dans le cadre du programme EUMEDIS (Euromediterranean Information Society), lancé par la commission européenne pour favoriser le développement de la société euro-méditerranéenne de l'information. Il a pour objectif la création d'une université euro-méditerranéenne à distance pour la formation universitaire et la formation professionnelle continue, grâce à la

coopération entre les meilleures universités des pays de la Méditerranée, comme l'indiquent des documents définissant le projet. Le dit projet prévoit le développement des modules de formation à dispenser via un réseau de communication par satellite et par Internet et la mise en place des pôles de production et des pôles technologiques en les dotant des équipements nécessaires. La structure du réseau permet le transfert de la connaissance non seulement d'une institution distributrice à un ensemble d'étudiants localisés dans diverses régions géographiques, mais aussi d'institutions diverses, parmi lesquelles celles académiques, à des élèves singuliers ou à des organisations. Outre les cours de formation professionnelle, seront dispensés des cours en ingénierie civile, ingénierie informa-

tique, ingénierie gestionnaire, expert juridique en développement et internationalisation des entreprises, opérateur des biens culturels, économie et administration des entreprises et disciplines psychosociales. Il est possible de s'inscrire, de suivre les leçons, de faire les exercices pratiques et interagir avec les tuteurs et professeurs par le biais du portail didactique www.uninettunouniversity.net, le premier au monde où les leçons vidéo (visibles aussi sur la chaîne satellitaire Rai Nettuno Sat 1) et les modules sont distribués en cinq langues : arabe, français, anglais, italien et espagnol. L'université télématique internationale UNINETTUNO délivre des titres académiques reconnus en Europe et dans tous les pays de la Méditerranée. ■